

## **LE CHATEAU DE SALLES DEVIENT L'AMBASSADE DE L'ACADEMIE DE GOURMANDISE**

L'Etat-major national de l'Académie de Gourmandise, qui compte aujourd'hui 700 adhérents, a fait un déplacement sur le territoire Cantalien pour officialiser le CHATEAU DE SALLES à Vézac comme Ambassade de l'Académie de Gourmandise.

Le Président Jean Yves GRAND et les membres du bureau national ont réuni les élus cantaliens et les producteurs locaux autour d'un buffet de dégustation pour remettre la plaque de l'Ambassade de l'Académie de Gourmandise au CHATEAU DE SALLES.

Cette cérémonie solennelle et conviviale a permis aux invités, venus de toute la France, d'apprécier le charme du château et de découvrir les produits de l'artisanat local des métiers de bouche.

Ce fut aussi l'occasion pour Eric MAS, fabriquant local de galoches à Marcolès, d'offrir au président et à ses disciples des galoches du Cantal très originales qui permettront une bonne communication des savoir-faire artisiaux cantaliens.